



# る・トレフル通信

令和2年2月



## 生活介護



楽しいバイキング～♪

1月21日に「つどい」のバイキングに行ってきました。和洋中、色々な料理がそろっていてたくさん食べました～。帰りにはひまわりバスにも乗り、一日でいろいろな体験ができましたよ♪



みんなで一緒にバス体験♪



## 放課後等デイサービス

☆お正月遊びを楽しんだよ☆

段ボールで羽子板を手作りして、室内で羽子板遊び！羽根を落とさないようにみんな必死に頑張っていました。凧は好きな絵を描き、飛ばしました。同じように作っても遠くまで飛ぶ凧もあれば、すぐに落ちてしまう凧も。。。来年再チャレンジしましょう！福笑いはその名の通り、大笑いの凧～いい年になりそうです♪



## 児童発達支援



おには～そと～



1月はお正月遊びをたくさん取り入れました。そのなかでも、かるた遊びが一番盛り上がりました。耳で聞きながら目で札を探し、手で札を取る。一度に3個も同時にしないといけなく、実は高度な遊びです。一番になりたい気持ちからついお手付きをしてしまうお子さんもいましたが、自分の間違いを認めたり、ぐっと我慢して読み手に耳を傾けるなど、かるた遊びの中で急成長を見せるお子さんもいましたよ。

2月3日は節分ということで、当事業所にも鬼がやってきました。「鬼は外！福は内！」元気よく新聞紙の豆を鬼に向かって投げています。みなさんは、どんな鬼を追い出したかな？今年も元気に過ごせますように！！

